



LA COSTA DEL SOL

Y LA COSTA TROPICAL

VIAJE DE NATURALEZA Y CULTURA A LA COSTA DE LA COMARCA DE LA axarquía y la costa de granada



30 De enero al 1 Febrero de 2026

GRUPO REDUCIDO: MÁXIMO 30 PERSONAS (SABEMOS QUE NO TE GUSTAN LAS AGLOMERACIONES Y QUEREMOS MIMAR LOS ESPACIOS QUE VISITAMOS)

MUCHO MÁS QUE UNAS CUEVAS

Entre las estribaciones costeras de Sierra Nevada, y las formaciones béticas de las sierras de Málaga, se nos queda un eslabón intermedio conformado por una serie de sistemas montañosos que dan al Mediterráneo. En estas escarpadas costas se asientan diferentes poblaciones entre las que se encuentra Nerja.

Antes de llegar a esta zona de Andalucía, haremos una parada en uno de los desiertos menos conocidos, pero que alberga resquicios de poblaciones prehistóricas. El desierto de Gorafe nos espera para conocer su complejo megalítico.

Antes de que caiga el sol, llegaremos a Salobreña donde podremos disfrutar de sus miradores y las vistas de su castillo. Una parada obligatoria antes de llegar a nuestro destino.

Una de las rutas más espectaculares nos espera en Frigiliana con la acequia Batán y las pasarelas sobre el río Higuerón. También tendremos tiempo de visitar el pueblo antes de regresar a Nerja para conocer el Balcón de Europa y una ruta más cultural con toques de "verano azul".

Y no nos podemos ir de Nerja sin visitar sus cuevas, BIC desde 2006 y que nos mostrarán su pasado y su presente. Una última parada en Almuñecar antes de regresar.

¿Quién se apunta?



30 de enero

07.30

Salida desde Murcia. Para personas apuntadas de Alicante o Albacete, se dispondrá de un medio de transporte hasta Murcia.

MAÑANA

El desierto de Gorafe.



5,00 kms | Desnivel 250 m | Fácil-media

Granada y Almería son conocidas, entre otras cosas, por todos sus desiertos de película. Pero existen otros menos filmados pero repletos de importancia histórica. Nos moveremos a Gorafe para hacer una parada en el camino y poder disfrutar de su complejo de dólmenes.

Comida libre en carretera (no incluida).

TARDE Salobreña, castillo y miradores.

Antes de llegar a Nerja, haremos un alto en el camino para poder conocer sus miradores y su fortaleza árabe situada sobre el peñón de domina el pueblo. Un entramado de calles blancas que os van a encantar.

Check in en el Hotel Tobos Chaparil u otro hotel de calidad similar y cena libre en Nerja.



31 de enero

MAÑANA

Desayuno en el hotel



Acequia de Lizar y las pasarelas sobre el río Higuerón

7 kms | Desnivel 250 m | Fácil-Media

Es posible que Andalucía sea una de las comunidades autónomas con más pasarelas e instalaciones espectaculares de todo el país. Una de las desconocidas son las que se erigen sobre la acequia de Lizar y sobre el río Higuerón. No os la perdáis.

Comida libre en Frigiliana.

TARDE Nerja y el Balcón de Europa.

Aprovechando la luz que nos quede, daremos un paseo por Nerja haciendo una parada obligada en uno de los miradores sobre el mediterráneo más espectaculares. El balcón de Europa.

Tiempo y cena libre en Nerja.



1 de febrero

MAÑANA Desayuno en el hotel y salida con las maletas.

Las cuevas de Nerja



Fueron declaradas como bien de interés cultural, desde que fueron descubiertas a mediados del siglo XX, se han convertido en uno de los atractivos turísticos más importantes de la zona, y con razón. Podremos ver formaciones kársticas únicas, conocer el lugar donde se encontraron uno de los yacimientos arqueológicos más importantes del sur, y la que fue la columna más grande del mundo.

Visita a Almuñecar

Antes de emprender la vuelta, nos dará tiempo a hacer una pequeña visita a la preciosa población de Almuñecar. Un enclave en la costa tropical cuyo clima permite que se planten y produzcan especies de todo el mundo.

Salida dirección Murcia-Alicante con comida en ruta (no incluida)

Alojamiento: Hotel Toboso Chaparil

Habitaciones dobles en hotel, con baño propio. Suplemento por habitación individual 75€.



Precio Por Persona:

€ 375



El precio incluye:

TRANSPORTE DESDE ALBACETE/ALICANTE/MURCIA Y DESPLAZAMIENTOS EN DESTINO

- 2 noches en habitación doble en el Hotel Toboso Chaparil u otro alojamiento de calidad similar en concepto de alojamiento y desayuno.
- Guía de naturaleza, altamente cualificado
- Entradas a las atracciones turísticas.
- Seguros de Accidentes y Responsabilidad Civil

Información y reservas: 615674846 / contacto@turismobotanico.es

CALENDARIO DE PAGOS:

*Reserva antes del 10 de diciembre: 175€ Antes del 10 de Enero: 200€

Turismo Botánico incluye en el precio de este viaje un seguro de cancelación que amplía <u>nuestra política de cancelaciones</u> y la sustituye. Lee con detenimiento <u>las condiciones de este seguro y sus coberturas</u>.

El grupo mínimo para este viaje, conforme al programa actual, es de 8 personas. Sin este número de personas, TB se reserva el derecho de cancelarlo, previo reembolso, o proponer determinadas modificaciones para hacerlo viable con el acuerdo de los viajeros, antes del 31/12/2025.

Información y reservas: 615 67 48 46 o contacto@turismobotanico.es

^{*} Fecha orientativa para asegurar la plaza. Si pasada esa fecha sigue habiendo plazas, hay posibilidad de apuntarse al viaje.

DIFICULTAD DE LAS CAMINATAS

En Turismo Botánico evaluamos la dificultad de nuestros recorridos a pie pensando en personas que hacen algún tipo de ejercicio habitual, suave o algo más intenso y sin limitaciones físicas ni médicas. Este es nuestro "caminante básico". Si este no es tu caso o no estás seguro, POR FAVOR, consúltanos. Salvo aquello que denominamos "paseo", todas las rutas conllevan cierto grado de esfuerzo y destreza y siempre hay tramos de sendero, en mayor o menor medida. Los senderos no son caminos, son pasos a pie que se adaptan al desnivel propio del terreno y presentan firmes irregulares. ESTA ES NUESTRA TABLA DE DIFICULTADES

PASEO: Recorrido muy fácil, apto para todo tipo de caminantes

DIFICULTAD BAJA: Son rutas sencillas si eres un caminante básico. Son buenas opciones para iniciarte en el senderismo.

DIFICULTAD MEDIA BAJA: Es un itinerario que te supondrá momentos de esfuerzo y dificultades puntuales. Será algo cansado, pero asequible si eres un caminante básico. Si llevas una vida sedentaria puede que este sea tu límite (de momento).

DIFICULTAD MEDIA: Si eres senderista habitual (que no caminante) o haces ejercicio de intensidad media, estos recorridos te supondrán esfuerzo acumulado y cansancio al final de la jornada, pero será satisfactorio. Si no estás en este supuesto, podría sobrepasarte y hacerte ralentizar demasiado el avance del grupo. Descártalo si llevas una vida sedentaria.

DIFICULTAD MEDIA ALTA: Una ruta así, en nuestro baremo, es sólo para senderistas habituales y acostumbrados a caminar por la montaña, a los que les exigirá un fondo físico considerable.

DIFICULTAD ALTA: Sólo para senderistas experimentados y acostumbrados a caminar por la montaña, con subidas y bajadas largas, terreno muy irregular y pendientes intensas.

UN PUNTO DE AVENTURA: Esta apostilla describe aquellos recorridos que, en la medida de su dificultad, implican algo más que caminar en algunos momentos, como cruzar corrientes de agua de piedra en piedra o descalzándose, lugares en los que hay que hacer pequeñas trepadas o destrepadas o pasos algo expuestos. Consúltanos en cada caso particular.

QUÉ PUEDES ESPERAR DE NUESTROS VIAJES

Turismo Botánico organiza viajes de grupo, lo que implica respetar unos horarios establecidos pero, también, ser flexible con las posibles alteraciones del programa necesarias para tratar de que todos los participantes puedan integrarse en las actividades o dispongan de alternativas a las mismas, en última instancia.

Aunque puedas abordar sin problema las actividades que realizamos, has de tener en cuenta que **es obligatorio respetar el ritmo que marque nuestro guía**, que intentará adecuar el paso a aquellos que tengan más dificultades o a los problemas sobrevenidos en el camino. Los posibles retrasos en el programa causados por estos motivos son inevitables cuando se sale al entorno natural, especialmente en grupo.

Por otro lado, no permitiremos retrasos por motivos diferentes de los anteriores, como la toma de fotografías, llamadas telefónicas no urgentes, etc, si bien se contemplarán las paradas necesarias para estas, para el descanso, el disfrute del paisaje y su interpretación.

Las variaciones metereológicas forman parte de las salidas a la naturaleza, por lo que no serán causa de suspensión o modificación de los programas, salvo que comporten avisos oficiales. Si que se tratará de adaptar los recorridos y su duración, dentro de lo posible, a las circunstancias. Los guías de Turismo Botánico informarán de las mismas antes de las actividades y los participantes decidirán si las realizan o no. A priori, no se organizarán alternativas por estos motivos. CONSULTA NUESTRA POLÍTICA DE CANCELACIONES.

Las recomendaciones de equipamiento, que se envían a los participantes en los días previos al viaje, son muy importantes, especialmente las relativas al calzado. Es obligatorio el calzado específico de senderismo o similar durante nuestras rutas.

En tanto que los horarios son muy variables cuando se sale a la naturaleza, muchas de nuestras actividades implican que participantes traigan comida de tipo picnic o bocadillo. su Independientemente de que sea posible comprar comida o reponerse en algún establecimiento en el camino, es obligatorio llevar en la mochila algo que nos permita hacer hacer la comida en ruta en caso de retraso, lentitud del servicio, falta de aforo, cierres inesperados... No es responsabilidad de Turismo Botánico verificar la disponibilidad de estos servicios en los recorridos, aunque se tendrán en cuenta las paradas necesarias para realizar compras antes o después de las actividades.